

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Stephan Färber

im Hause

Anfrage der Fraktion Ofa vom 23.09.2021, hier eingegangen am 27.09.2021, betr.:  
„Bekanntmachung und Veröffentlichung der Informationsfreiheitssatzung“.

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  
diese Fragen beantwortet der Magistrat wie folgt:

1. Ist die Informationsfreiheitssatzung bereits verkündet und in Kraft getreten? Wenn ja, wo befindet sich die gültige und rechtskräftige Satzung zur Einsicht durch die Öffentlichkeit?

Nein, die Informationsfreiheitssatzung ist bisher nicht in Kraft getreten.

2. Wenn nein, warum ist die Satzung bis heute noch nicht verkündet, in Kraft gesetzt und veröffentlicht worden? Wann ist eine Bekanntmachung, Inkrafttreten und Veröffentlichung vorgesehen?

Die Veröffentlichung und Bekanntgabe der Satzung soll in der 41. KW erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Felix Schwenke  
Oberbürgermeister